



7 Pièces

250 m²

Réf. MZISM143

3 350 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette magnifique propriété provençale est située dans le domaine prestigieux de Beauvallon, offrant une vue imprenable sur la mer et la baie de Saint-Tropez. La villa, d'une superficie d'environ 240m², a été rénovée il y a deux ans avec des matériaux de très haute qualité, alliant le charme authentique du style provençal au confort moderne. Le rez-de-chaussée de la villa dispose d'une très grande pièce de vie comprenant une cuisine, une salle à manger, et un salon cathédrale avec cheminée, donnant sur une terrasse avec une vue imprenable sur la mer. Ce niveau comprend également 4 chambres de ...

This magnificent Provençal property is located in the prestigious Beauvallon estate, offering breathtaking views over the sea and the Bay of Saint-Tropez. The villa, measuring approximately 250m², was renovated two years ago and combines authentic Provençal charm with modern comforts. The ground floor of the villa has a very large living area comprising a kitchen, dining room and cathedral lounge with fireplace, opening onto a terrace with stunning sea views. This level also includes 4 bedrooms on one level, including a master bedroom with bathroom and dressing room, a study, a shower room, a ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com